

Angel of Berlin

Von abgemeldet

Kapitel 28: teil 28

Angel of Berlin 28

Hiho! Da bin ich wieder^^ Ich hab mich extra beeilt, nur um euch eine kleine Freude zu machen *smile* ich hoffe dieser Teil gefällt euch , auch wenn er etwas kurz ist. Dann wünsch ich euch noch viel Spass beim lesen!!!!

Seit dem Unfall waren nun schon einige Wochen und sogar Monate vergangen. Ray ging, wie jeden Tag, ins Krankenhaus um Kai zu besuchen. Dieser lag in einem künstlichen Koma, da er sonst die Schmerzen, die von seinen ganzen Verletzungen ausgehen, nicht ertragen würde und womöglich daran sterben könnte. Bei dem Aufprall auf dem Asphalt hatte er sich einige grössere Verletzungen zugezogen : Gebrochene Rippen, einige davon doppelt und dreifach gebrochen, zahlreiche Prellungen und er ist nur knapp einem Wirbelsäulenbruch entkommen.

Nachdem Ray angeklopft hatte tritt er ein, wie jedes Mal hatte er auch diesmal keine Antwort bekommen, was ihn etwas traurig stimmt. Er legt das kleine Geschenk welches er für Kai gekauft hatte auf dessen Nachttisch und setzt sich wie jeden Tag auf den Stuhl neben Kais Krankenbett.

Ray nimmt vorsichtig Kais Hand und streicht zart darüber. Er fängt sanft an zu sprechen " Hallo Kai! Ich bin es, Ray! Wie geht es dir?" dies waren die ersten Worte, die Ray Kai jedes Mal wenn er ihn besuchte fragte, in der Hoffnung er würde sie endlich beantworten. Ja, Ray kam jeden Tag her, setzte sich zu Kai und sprach mit ihm. Jeden Tag. " Kai, weisst du noch die ChampionChips? Wir haben sie....."

oo>>>Flashback<<<oo

Im Darkness-Dome in Berlin:

"Willkommen zurück zu den GermanChampionChips! Dies ist nun die allesentscheidende 3 Runde des Finalkampfes! Wer wird das Match für sich gewinnen und seinem Team somit den Sieg bringen? Wir werden es in einigen Minuten

heute offenbart dass sie... dass sie nach 3 Monaten niemanden mehr in einem künstlichen Koma lassen.... das übernimmt die Krankenkasse nicht mehr und ich... ich hab kein Geld um es zu bezahlen.... ich will aber das du bei mir bleibst... nicht nur körperlich.... bitte Kai, wach auf! Ich möchte nicht das du mich alleine lässt, hast du gehört? Ich will verdammt nochmal das du wieder aufwachst.....bitte...."

Der Song ist, wie ihr bestimmt alle wisst, "We are the Champions" von Queen!!!!

vielen herzlichen Dank für die Kommies!! *alleumarm* Ihr seid die Besten! Ich liebe euch, ob ihr wollt oder nicht^^

dann wünsch ich an dieser Stelle noch einen schönen Tag,
bis zum nächsten Teil

MadHatter86